

MZ - Rhein-Reg 25. 11. 2000



Das Rathaus-Jubiläum wirft seine Münzen voraus. Die Nackenheimer können die edlen Stücke bei der Volksbank Rhein-Selz kaufen. Foto: Wolfgang Reuter

Rathaus Nackenheim in Gold und Silber

Volksbank legt Jubiläumsmedaillen zum 250. Geburtstag auf – Außerdem Festumzug geplant

NACKENHEIM. Das Nackenheimer Rathaus feiert im kommenden Jahr Jubiläum: Das ehrwürdige Gebäude wird 250 Jahre alt. Zu diesem Anlass hat sich die Volksbank Rhein-Selz ein ganz besonders Schmankerl einfallen lassen. Sie verkauft Jubiläumsmedaillen in Silber und Gold.

Die Münze zeigt auf der Vorderseite das Nackenheimer

Wappen und auf der Rückseite das Rathaus. Bürgermeister Bardo Kraus (CDU): „Besonderer Dank geht an Hans Knußmann, der uns die Zeichnung des Rathauses kostenlos zur Verfügung gestellt hat.“

Doch die Bank feiert das Jubiläum nicht allein. Kraus kündigte bereits an: „Auch die Gemeinde begeht das Jubiläum.“ So soll etwa ein

Weinfestumzug stattfinden. Eine besondere Ehre, denn der wird nur zu ganz besonderen Anlässen veranstaltet. Zuletzt zog er 1996 durch die Gemeinde, als die Bürger des Geburtstags Carl Zuckmayers gedachten. Zudem soll ein Tag der offenen Tür Gelegenheit geben, sich alle Räume des Rathauses genau zu betrachten.

Die erste Prägung je einer

silbernen und einer goldenen Münze übergab Dieter Steffan, Vorstandsmitglied der Volksbank, nun der Gemeinde. Die Auflage ist auf zunächst 150 silberne und 50 goldene Exemplare limitiert. Der Preis: 45 Mark für die silberne und 230 Mark für die goldene Erinnerung. Die Stücke sind in der Nackenheimer Filiale der Volksbank erhältlich. (an)